



## Porda Panahan Kota Juara Umum

**JOGJA** -- Tim panahan Kotatampil sebagai juara umum dalam Kejuaraan Panahan Pekan Olahraga Pelajar Daerah (POPDA) DIY 2009 yang berlangsung di Lapangan Minggiran Mantriwon Jogja kemarin, Minggu (29/3). Tim Kota menyabet 3 medali emas 5 perak dan 3 perunggu. Sedangkan posisi kedua ditempati tim panahan Kulonprogo dengan 2 emas 1 perak dan 1 perunggu.

Tim panahan Sleman dan Bantul berturut-turut berada di urutan ketiga dan keempat. Sleman mengoleksi 1 medali emas dan 1 perak, sedangkan Bantul hanya memperoleh 1 perunggu.

Perpani Gunungkidul dalam kejuaraan kemarin tidak mengirimkan atletnya, padahal menurut informasi

di Gunungkidul juga terdapat siswa-siswi yang juga belajar olahraga memanah.

Yang menarik dalam Kejuaraan Panahan POPDA DIY 2009 kemarin adalah munculnya pemanah-pemanah berbakat yang ditunjukkan dengan skornya yang diatas catatan skor pemanah nasional ataupun munculnya atlet juara dari kelas yang seharusnya dia masih berada pada kelas di bawahnya.

Seperti diungkapkan salah seorang panitia yang juga Ketua Bidang Binpres Perpani DIY sekaligus pelatih panahan, Budi Widayanto SPd saat ditemui Bernas Jogja kemarin.

Budi menunjuk juara di kelas Pemula Putra, yakni Dian Ramadhan yang mewakili tim Kota yang me-

ngoleksi skor 926. Budi mengatakan, skor yang dicatat siswa kelas 5 SD Muhammadiyah Purwo II tersebut sudah berada di atas atlet nasional di kelasnya.

Kemudian juara di kelas Junior B yang setingkat dengan siswa-siswi SMA, ternyata justru dipegang oleh Oki Sakti Kurniawan yang masih duduk di bangku SMP kelas 1.

Selanjutnya, di kelompok Yuniior B Putri, atlet panahan putri yang paling berbakat, yakni Furinike Susanti yang mewakili kontingen Sleman mampu membuktikan menjadi yang terbaik di kelasnya. Furinike yang merupakan siswi kelas 1 SMAN 1 Depok tersebut, menurut Budi yang juga selaku-pelatihnya, merupakan atlet yang lolos seleknas untuk mengikuti Kejuaraan Dunia di AS tahun 2010 mendatang.

Di bawah Furinike ada Levina Febiola yang meraih medali perak di kategori Yuniior B. Atlet ini juga merupakan aset DIY yang sedang dipersiapkan mengikuti Kejuaraan Asia.

Hasil lengkap kejuaraan panahan POPDA DIY adalah sebagai berikut. Kelompok **Pemula Putra**: Dian Ramadhan (Kota/926), Angga Wisnu Nugraha (Kulonprogo/793), Rosyid Ramadiyanto (Kota/769). **Pemula Putri**: Cindy Fatikasari (KP/839), Isnara Asyara Rizky (Kota/792), Triska Safitri (Bantul/659). **Yuniior A putra**: Irawan (KP/911), Azizul Aulia R (Kota/902), Prima Wisnuwardana (Kota/875). **Yuniior A Putri**: Denta Aisyah (Kota/914), Ika Septi K (Kota/878), Kurnia Dwi A (Kota/728). **Yuniior B Putra**: Oki Sakti Kurniawan (Kota/840), Hendri Widya DS (Kota/838), Khoirudin (KP/825). **Yuniior B Putri**: Furinike Susanti (Sleman/871), Levina Febiola (Kota/865), Eva Erlinda (Sim/559). (jit)



ARIE GIYARTO/BERNAS JOGJA

**MENGHITUNG NILAI** -- Sebagian dari pemanah tengah menghitung hasil bidikannya pada lingkaran sasaran, di Lapangan Minggiran Jogja, Minggu (29/3).

dihatir

- 1.
- 2.
- 3.
- 4.

embuan Kepada Yth. :

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Pendidikan	Positif	Segera	Untuk Diketahui
2. Kantor Kesatuan Bangsa			

Yogyakarta, 26 September 2024  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005